



HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

BOLETIN N° 28

Febrero 2021



#todossomos

PUESTA EN MARCHA

“Sentido de Urgencia: podría corresponder a la decisión personal que busca generar más y mejor en el menor tiempo posible. Es la elección de poner todo el compromiso y pasión en conseguir mis objetivos ahora, no esperar que lo de afuera ‘se de’ para que pueda llegar al HBQP cumpliendo con mis expectativas”.



AMBIENTACION DE ESPACIOS INFANTILES: Imagenología

El Proyecto HBQP desde sus inicios contempló dentro de sus lineamientos de diseño, ambientación especial para las unidades con atención de pacientes infantiles. Hoy vemos cómo la unidad de Imagenología, en el área de Scanner, va tomando colores y formas para recibir de la mejor manera posible a los niños de nuestra comunidad.



282 CAMAS

EXPECTATIVAS DE CAMBIO: Odontología

Al conversar con los compañeros de trabajo la palabra que más se repite es **ESPERANZA, ENTUSIASMO, y CRECIMIENTO**; *Esperanza* de que todo salga bien, que todo funcione como debe ser, de querer cambiarnos pronto debido a las condiciones inciertas en las que nos encontramos actualmente; *Entusiasmo* de querer irnos pronto, poder disfrutar de la amplitud, la tecnología, de la infraestructura, del entorno. *Crecimiento*, ya que sentimos que este cambio al HBQP nos permitirá seguir creciendo como equipo, que este cambio a la casa nueva representa la posibilidad de seguir progresando, ya que el cambio es una constante en la vida, y ha sido una constante para nosotros en los últimos años. **¡Nos sentimos afortunados de poder vivir esta experiencia!**

Nuestra preocupación por la atención de nuestros pacientes es permanente, por lo que tenemos la convicción de que con el cambio de hospital lograremos una mayor resolución en la atención de nuestros usuarios, ya que tendremos acceso inmediato a imágenes, que acá deben ser derivados a Viña o al extrasistema, tendremos equipamiento que actualmente no tenemos, mayor acceso a pabellón y un flujo de pacientes más expedito. Al mismo tiempo, tenemos esperanza de que nuestro modelo de gestión puede ser implementado a mediano y largo plazo, lo que significará disminuir los tiempos de espera, optimizar el uso de sillones, mejorar el flujo de pacientes, etc., en resumen brindar una atención más rápida, eficiente y con la calidad y seguridad que nuestros pacientes se merecen.



UTI PEDIATRICA Y NEONATAL

PRESUPUESTO DE HABILITACION: Inicio HBQP 2021



Este mes fue despachado desde Puesta en Marcha al Director HSMQ la solicitud de Presupuesto – Habilitación 2021 para el HBQP por un total de M\$ 13.810.410, el cual esta semana fue enviado al SSVQ para su gestión con el MINSAL. Cabe señalar, que este presupuesto de Habilitación corresponde a aquellos gastos básicos que requiere el HBQP para su traslado y habilitación por un período de 6 a 8 meses desde su entrega, el cual pasa incrementar el Presupuesto anual del HSMQ de continuidad 2021.

MESA DE TRABAJO MULTIGREMIAL: Inicio de agenda 2021

Se da inicio a la Mesa de Trabajo Multigremial 2021, en conjunto con el Equipo Gestión del Cambio, con el fin de continuar trabajando colaborativamente en los temas que son de interés transversal a los funcionarios. Comenzamos el año cerrando el informe de lo trabajado desde el año 2019 a la fecha respecto a Estacionamientos, Áreas de Descanso, Vestuarios y Casino de Funcionarios, informe que será enviado a nuestro Director, en conjunto con los nuevos referentes de hospital de estas áreas:



- Michel de la Paz, Kinesiólogo; Referente de Vestuarios
- Elizabeth Aguirre, Enfermera; Referente de Áreas de Descanso
- Juan Herrera, Nutricionista; Referente de Casino de Funcionarios
- Maritza Galaz, Francisco Arenas, Yanina Damiano, Luis Andrades; Comisión de Estacionamientos

La agenda 2021 contempla 2 reuniones mensuales, donde se continuarán trabajando estos y otros temas de interés, como Club Escolar, Recursos Humanos, Traslado, etc., para llegar de la mejor manera posible al HBQP.

16 SILLONES DE DIALISIS

REFLEXION EN TIEMPOS DE PANDEMIA: Vacaciones en Pandemia

Las vacaciones son un periodo de tiempo que se recibe con agrado por la familia, porque implican un alto en lo laboral y tener un lapso de descanso que todos pueden disfrutar. No obstante, esta pandemia puede ser una oportunidad para descubrir lo que nos une como familia.

Vacaciones en casa es una instancia para comunicarse y redescubrirse, definir la convivencia familiar con actividades conjuntas, comidas especiales, expresión de emociones, solución de conflictos, reevaluación de principios y valores, reafirmación del sentido de pertenencia, etc.

Porque *“el arte del descanso es una parte del arte de trabajar”*, por ello como familia hospitalaria, consideremos estas reflexiones, para recibir y habitar de la mejor forma el nuevo HBQP.

Redimensiona esta cuarentena porque tienes la capacidad para ello y redescubre el mayor tesoro que tienes a tu alrededor y que puede estar empolvado por el día a día: tu familia.



NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA – PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

OPINION CIUDADANA: “Tu voz cuenta”

“Gracias a todos los que hicieron posible que se hiciera realidad contar con un Hospital Biprovincial que, sin duda, enaltecerá la salud pública y dará atención digna a los usuarios del servicio de salud”.

Héctor Cerda Vergara, Director, Colegio Precursor Francisco de Miranda, Quillota.



“Para nosotros como gremio, FENATS, es un privilegio, un orgullo y también para las provincias de Quillota – Petorca, contar con este moderno, seguro, amplio y soñado nuevo hospital; sólo nos queda dar gracias a Dios por tener la oportunidad de trabajar en él”.

TENS, Ana Solís Pinilla, Presidente FENATS, Quillota, HSMQ.



100%
AVANCE TOTAL

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl
Anexo: 333909 / Wpp: +56989211142